

6 mars 2007, Toronto

Communiqué pour l'annonce du financement de l'écoFiducie de l'Ontario

Le Premier ministre Stephen Harper, en compagnie du Premier ministre de l'Ontario Dalton McGuinty, a annoncé aujourd'hui que le nouveau gouvernement du Canada compte verser 586,2 millions de dollars à l'Ontario dans le cadre de la nouvelle écoFiducie Canada afin d'appuyer des projets qui permettront de réduire sensiblement les émissions de gaz à effet de serre et la pollution atmosphérique.

« Notre nouveau gouvernement investit pour protéger les Canadiennes et les Canadiens des conséquences des changements climatiques, de la pollution atmosphérique et des émissions de gaz à effet de serre, a déclaré le Premier ministre. Grâce à l'annonce d'aujourd'hui, notre gouvernement reconnaît les projets ambitieux de l'Ontario à ce chapitre et aide la province à faire des progrès mesurables au profit de l'ensemble des Canadiennes et des Canadiens ».

« Les Canadiens savent qu'une économie durable est une économie saine et qu'une croissance sans pollution favorise une croissance soutenue, a déclaré le Premier ministre McGuinty. Ce nouveau financement est un bel exemple de ce que nous pouvons accomplir, ensemble, pour que nos enfants et nos petits enfants continuent de jouir de toutes les occasions qui s'offrent à eux et pour leur garantir une qualité de vie insurpassable ».

En appuyant des projets comme celui d'accroître l'offre d'électricité propre et renouvelable de l'Ontario, ce financement dans le cadre de l'écoFiducie Canada mènera à une réduction concrète des émissions de gaz à effet de serre. Les fonds aideront en outre la province à fermer progressivement les centrales au charbon encore en opération. L'Ontario prévoit que leur fermeture permettra de réduire les émissions de dioxyde de carbone d'au plus 30 millions de tonnes. Le gouvernement de l'Ontario a indiqué qu'il réservera des fonds pour réaliser des projets axés sur l'énergie propre, notamment en investissant rapidement dans la construction d'un réseau d'électricité est-ouest avec le Manitoba, ce qui permettra d'importer de l'énergie hydroélectrique propre.

L'écoFiducie Canada pour la qualité de l'air et les changements climatiques permettra à chaque province et territoire de mettre au point des technologies, des systèmes d'économie d'énergie et d'autres projets qui donneront de véritables résultats. Le gouvernement du Canada collaborera avec l'ensemble des provinces et des territoires pour exploiter pleinement ce nouveau fonds national. Le nouveau gouvernement du Canada prend déjà des mesures concrètes pour réduire les émissions de gaz à effet de serre et la pollution atmosphérique en s'engageant à mettre en œuvre une réglementation rigoureuse touchant tous les secteurs industriels ainsi qu'à lancer de nouvelles initiatives dans les secteurs de l'énergie et du transport. Les initiatives provinciales financées par l'écoFiducie Canada renforceront ces efforts.

L'écoFiducie Canada sera créée en utilisant les excédents prévus dans le budget 2006-2007. Les ressources consacrées à cette initiative s'élèveront à 1,5 milliard de dollars de nouveaux crédits répartis à l'échelle nationale. Cette somme figurera dans le prochain budget et servira

à financer l'une des mesures prises pour rétablir l'équilibre fiscal. Elle sera disponible dès que le Parlement aura approuvé le budget.